




C’est au coeur d’un jardin vibrant et ressourçant 
que le Spa Sisley de l’Hostellerie de Levernois vous ouvre ses portes.

Entre carrés aromatiques, magnolias, tilleuls et arbres fruitiers, 
se faufile un sentier parfumé qui vous transporte dans un univers de profonde sérénité.

L’essence de notre potager biologique et biodynamique se révèle 
dans les bouquets floraux infusés que nous vous proposons de déguster.

C’est une douce parenthèse de lâcher prise dans notre parc 
et ses arbres centenaires que nous vous souhaitons de tout coeur.

L’équipe du Spa Sisley de l’Hostellerie de Levernois

Be embraced by the vibrant and relaxing garden
that shelters Sisley Spa Hostellerie de Levernois.

Between fragrant pathways strewn by aromatic plantations, magnolias, lime trees 
and fruit trees, find a world of deep serenity.

Delight in our homemade herbal teas and cold beverages, made with our floral-infused bouquets, 
crafted to reflect the essence of our organic and biodynamic vegetable garden.

With all our heart, we wish you a sweet and peaceful moment 
in the heart of our park with its centuries-old trees.

Sisley Spa Hostellerie de Levernois’ team



Découvrir les Soins Phyto-Aromatiques Sisley, c’est d’abord se plonger dans l’univers sensoriel 
d’une marque d’exception, reconnue pour l’extrême qualité de ses produits de soin et leur efficacité 
incomparable. C’est ensuite bénéficier du savoir-faire unique et de l’expérience d’une marque haut
de gamme connue pour utiliser le meilleur des extraits de plantes d’origine naturelle et des huiles 
essentielles. Ainsi, les rituels de massage venus du monde entier, élaborés à partir des traditions 
locales, s’associent aux vertus bienfaisantes de l’aromathérapie pour réunifier le corps et l’esprit. 
Les Soins Phyto-Aromatiques Sisley se déclinent en plusieurs versions, pour le visage et le corps. 

Créés avec un extrême souci du détail, ils sont dotés d’une gestuelle spécifique pour répondre aux 
besoins de chaque peau et lui apporter ce dont elle rêve.

Philosophie

Discover Sisley’s Phyto-Aromatic Treatments and let yourself be transported to a wonderful 
sensorial world. Benefit from the unique “savoir faire” and experience of a prestigious 

brand best known for its use of essential oils and plant extracts to create highly effective 
products of the highest possible quality. The Sisley Phyto-Aromatic Treatments combine 

massage rituals from all over the world, created with the respect of local traditions and the 
power of aromatherapy, to reunify body and mind. The Sisley Phyto-Aromatic Treatments 
exist in different versions for face and body, each has its own specific massage technique 

designed to meet the needs of each skin and its dream answer.

Philosophy





LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES VISAGE

THE PHYTO-AROMATIC FACIALS



Le Soin Phyto-Aromatique Hydratation Intense

Le Soin Phyto-Aromatique Hydratation Intense met en oeuvre toute l’expertise anti-âge Sisley 
au service de l’hydratation pour une expérience unique. Concentré en actifs favorisant la 

circulation de l’eau dans l’épiderme, il permet de restaurer l’équilibre hydrique idéal de la peau. 
Assouplie et tonifiée, elle retrouve le rebondi, l’éclat et la luminosité d’une peau jeune.

Le Soin Phyto-Aromatique Sisleÿa

En 90 minutes inoubliables, le Soin Phyto-Aromatique Sisleÿa permet grâce à des rituels 
sophistiqués de remodeler le visage en profondeur et de lui donner une nouvelle jeunesse. Les 

rides et ridules sont lissées, l’épiderme est plus tonique, plus ferme, plus élastique, la peau 
paraît plus jeune, elle est éclatante de santé.

The Phyto-Aromatic Intensive Hydrating Facial

The Phyto-Aromatic Intensive Hydrating Facial draws upon Sisley’s extensive anti-aging 
expertise for a unique experience. Concentrated in active ingredients which encourage water 

circulation within the epidermis, the treatment helps restore the ideal water balance in the skin. 
More supple and toned, the skin regains the bounce, glow and radiance of a young skin.

The Phyto-Aromatic Sisleÿa Facial

In 90 unforgettable minutes, the Phyto-Aromatic Sisleÿa Facial offers a complete treatment 
involving sophisticated procedures, with in-depth remodeling and the restoring of a youthful 
skin. Fine lines and wrinkles are smoothed. The epidermis is toned, firmer, more resilient. Skin 

appears younger and healthier.

235€  •  90mn

235€  •  90mn





Le Soin Phyto-Aromatique Anti-Âge Éclaircissant

Le Soin Phyto-Aromatique Anti-Âge Éclaircissant allie le pouvoir unifiant de la gamme 
Phyto-Blanc aux résultats jeunesse de Sisleÿa l’Intégral, pour un teint plus clair et lumineux, des 

rides lissées et une peau plus ferme qui paraît plus jeune.

Le Soin Phyto-Aromatique Revitalisant pour Homme

Ce rituel anti-âge spécialement conçu pour la peau des hommes, allie efficacité et bien-être 
pour une peau plus ferme et des rides lissées. 

Les traits sont défatigués, la peau retrouve éclat et vitalité.

The Phyto-Aromatic Lightening Anti-Aging Facial

The Phyto-Aromatic Lightening Anti-Aging Facial combines the unifying power of the 
Phyto-Blanc range to the youthful results of Sisleÿa l’Intégral, for a brighter and more luminous 

complexion, smoothed wrinkles, and a firmer skin with an overall younger appearance.

The Phyto-Aromatic Revitalizing Facial for Men

This anti-aging ritual, specifically elaborated for men’s skin, combines effectiveness 
and well-being for a firmer skin and smoothed wrinkles. 

The features are relaxed, the skin regains radiance and vitality.

235€  •  90mn

235€  •  90mn



Le Soin Phyto-Aromatique Suprême Anti-Âge 

Sisley a créé un rituel d’exception de 90 minutes, intégrant un modelage musculaire de 20 
minutes pour un résultat immédiat sur la vitalité de la peau. Synergie exclusive des techniques 
de massage les plus performantes, il intègre dans son protocole le Grand Soin Anti-Âge Sisley 
Supremÿa - La Nuit, pour un visage comme resculpté, des traits lissés, une peau plus tonique.

Le Soin Phyto-Aromatique Jeunesse Repulpant à la Rose

Une expérience hors du temps offrant une sensation de bien-être exceptionnel. Véritable 
rendez-vous de beauté au délicieux parfum naturel de rose, ce voyage de douceur et de plaisir 
défatigue le visage, lisse les traits et révèle l’éclat de votre peau. Le teint est rafraîchi, la peau 

repulpée, les marques de fatigue et les signes de l’âge s’estompent.

The Phyto-Aromatic Supreme Anti-Aging Facial

Sisley has designed a 90-minute treatment incorporating 20 minutes of muscular remodeling 
to instantly revitalize the skin. Using an exclusive sequence of highly effective massage tech-
niques, its protocol includes Sisley’s Supreme Anti-Aging Skin Care Supremÿa - At Night. The 

features seem redefined, lines are smoothed, skin is more toned.

The Phyto-Aromatic Replumping Youth Facial with Rose

A timeless experience offering an exceptional feeling of well-being. A true beauty rendez-vous, 
deliciously and naturally rose-scented, this gentle and pleasant journey relaxes the face, smoo-
thes features and reveals the skin’s radiance. The complexion is fresher, the skin is replumped 

and signs of fatigue and age are smoothed away.

235€  •  90mn

235€  •  90mn



Le Soin Phyto-Aromatique Expert Sur Mesure

Parfaitement adapté à la typologie de votre peau et vos préoccupations, le Soin 
Phyto-Aromatique Expert se décline à merveille pour apporter à votre peau ce dont 

elle a besoin en profondeur. 

Perfectly adapted to your skin type and concerns, the Expert Phyto-Aromatic Facial 
is the perfect way to provide your skin with the in-depth care it needs. 

The Expert Phyto-Aromatic Facial

175€  •  60mn



Le Soin Phyto-Aromatique Suprême Jeunesse du Regard

En complément d’un Soin Phyto-Aromatique Expert 1h ou d’un Soin Phyto-Aromatique 1h30

Le Soin Phyto-Aromatique Suprême Jeunesse du Regard cible toutes les problématiques du contour 
de l’oeil : rides, ridules, cernes, poches et relâchement des paupières. Le regard est défatigué, les 
traits sont défroissés, le contour de l’oeil retrouve jeunesse et éclat. Pour une action anti-âge com-

plète, le soin contour des yeux est associé à un rituel Phyto-Aromatique visage.

As a complement to an Expert Phyto-Aromatic Facial 1h or a Phyto-Aromatic Facial 1h30 

The Phyto-Aromatic Supreme Rejuvenating Eye Treatment targets concerns of the eye contour: wrin-
kles, fine lines, dark circles, puffiness and sagging of the eyelids. The look is brighter, expression lines 
are smoothed, the eye contour is rejuvenated and radiant. For total anti-aging action, the eye contour 

treatment is combined to a Phyto-Aromatic facial treatment.

The Phyto-Aromatic Supreme Rejuvenating Eye Treatment

95€  •  20mn





LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES CORPS

THE PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENT



Le Soin Phyto-Aromatique Zen Harmony

Le Soin Phyto-Aromatique Zen Harmony est un véritable voyage qui transporte au coeur d’un massage 
californien aromatique. Variations d’intensités, de techniques et de senteurs sont au rendez-vous. Pendant 

la durée du massage aucune partie du corps n’est oubliée. Ce soin extrêmement relaxant procure des 
bienfaits délassants et régénérants.

Le Soin Phyto-Aromatique Énergisant Hydratation Intense

Le Soin Phyto-Aromatique Énergisant Hydratation Intense se prodigue avec vitalité. Associé aux bienfaits des 
huiles essentielles, il apporte au corps douceur et bien-être. Les énergies sont rééquilibrées, et le corps dynamisé.

Le Soin Phyto-Aromatique Énergisant Minceur et Fermeté 

Bénéficiant de la haute technicité et de l’expertise reconnue de Sisley dans le domaine de la minceur, le 
Soin Phyto-Aromatique Énergisant Minceur et Fermeté offre la parfaite alliance d’un modelage rythmé et de 

l’efficacité des actifs anti-cellulite. Un soin lissant et tonifiant pour un corps sublimé.

The Zen Harmony Phyto-Aromatic Body Treatment

The Zen Harmony Phyto-Aromatic Body Treatment offers a journey at the heart of an aromatic Californian 
massage, with added variations of intensity, techniques and scents. During the massage, no body part will 

be neglected. This treatment provides extremely relaxing and regenerating benefits.

The Intensive Hydrating Energizing Phyto- Aromatic Body Treatment

The Intensive Hydrating Energizing Phyto-Aromatic Body Treatment is performed with vitality. Combined with the 
benefits of essential oils, it brings softness and well-being to the body. Energy is rebalanced and the body is revitalized.

The Slimming and Firming Energizing Phyto-Aromatic Body Treatment 

Using the advanced technology and expertise of Sisley’s slimming products, the Slimming and Firming 
Energizing Phyto-Aromatic Body Treatment offers the perfect combination of rhythmical modelling and the 

effectiveness of anticellulite actions. A smoothing and toning body treatment for a sublimed body.

175€  •  60mn  |  235€  •  90mn

175€  •  60mn  |  235€  •  90mn

175€  •  60mn  |  235€  •  90mn



Le Soin Phyto-Aromatique Exfoliant

En complément d’un Soin Phyto-Aromatique Corps

Le Soin Phyto-Aromatique Exfoliant est unique en matière d’exfoliation et marie l’aromathérapie 
et l’efficacité d’un gommage corporel revigorant pour une peau douce et lisse au toucher. 

Il est recommandé avant tout autre soin du corps.

As a complement to a Phyto-Aromatic Body Treatment

The unique Phyto-Aromatic Exfoliating Body Treatment combines aromatherapy and the 
effectiveness of an all-over reinvigorating body scrub, for a soft and smooth skin to the touch. 

It is recommended before any body treatment.

The Phyto-Aromatic Exfoliating Body Treatment

95€  •  30mn



LES SOINS CORPS SUR MESURE

THE CUSTOM-DESIGNED BODY TREATMENT



Le Soin Corps Relaxant

Plongez au coeur de notre écrin aromatique et laissez-vous porter par une symphonie de techniques où chaque geste de 
nos spa praticiennes vous transporte dans un voyage hors du temps. Doux et enveloppant, le Soin Corps Relaxant vous 

invite au lacher prise lors d’une parenthèse de détente absolue.

Le Soin Corps Deep Tissue

Un soin dans notre spa, c’est un moment précieux de votre journée que vous nous confiez. Lent et appuyé, le Soin Corps 
Deep Tissue vous offre une détente profonde en libérant les tensions musculaires pour un moment de bien-être complet.

Le Soin Prénatal

 Le Soin Prénatal vous accompagne lors d’un moment d’exception et de douceur pour renforcer les liens avec votre bébé 
tout en prenant soin de vous. Ce soin est conseillé à partir de trois mois de grossesse.

The Relaxing Body Treatment

Plunge into the heart of our aromatic cocoon and let yourself be carried away by a symphony of techniques, where each 
gesture of our team takes you to a timeless journey. Gentle and enveloping, the Relaxing Body Treatment invites you to let go 

for a moment of absolute relaxation. 

The Deep Tissue Body Treatment

Slow and supportive, the Deep Tissue Body Treatment offers a profound relaxation by releasing muscular tension for a 
moment of true well-being.

The Mother-to-be Treatment

The Mother-to-be Treatment is a special and sweet moment to strengthen the connection with your baby while taking good 
care of yourself. This treatment is recommended from the third month of pregnancy.

175€  •  60mn

175€  •  60mn  |  235€  •  90mn

175€  •  60mn  |  235€  •  90mn



SOIN HAIR RITUEL BY SISLEY

HAIR RITUEL BY SISLEY TREATMENT



Soin Hair Rituel by Sisley

Le Soin Hair Rituel by Sisley offre un moment de profonde relaxation, pour revitaliser 
le cuir chevelu et nourrir les cheveux, tout en libérant les tensions.

Le cuir chevelu est purifié en profondeur, puis massé pour stimuler la circulation sanguine et améliorer la 
santé des cheveux et leur croissance. Cette expérience de bien-être s’accompagne de l’utilisation des produits 

capillaires Hair Rituel by Sisley, hautement concentrés en actifs d’origine végétale et enrichis en huiles 
essentielles, minéraux, vitamines et protéines, pour une action globale sur le cuir chevelu et la fibre capillaire.

Pour terminer ce soin, les cheveux sont séchés naturellement. 

The Hair Rituel by Sisley Treatment provides a moment of deep relaxation, revitalises the scalp 
and nourishes the hair while releasing tension. 

To stimulate circulation and improve hair health and growth, the scalp is thoroughly cleansed and massaged.
This wellness experience is combined with Hair Rituel by Sisley hair care products, using a powerful 

concentration of plant-based extracts, essential oils, minerals, vitamins and proteins, for an overall action on 
the scalp and hair fibre. Finish with a natural blow-dry.

Hair Rituel by Sisley Treatment

235€  •  90mn



LE SALON DE COIFFURE

HAIRDESSING SALON



Shampoing et brushing sur cheveux courts
Short hair shampoo and blow dry

Shampoing et brushing sur cheveux mi-longs
Mid-length hair shampoo and blow dry 

Shampoing et brushing sur cheveux longs
Long hair shampoo and blow dry 

Coup de peigne
Combing

Coiffure événementielle
Event hairstyling

60€  •  30mn

75€  •  45mn

95€  •  60mn

50€  •  25mn

Sur demande • On request

Coupe femme sur cheveux courts
Short hair woman cut

Coupe femme sur cheveux mi-longs
Mid-length hair woman cut 

Coupe femme sur cheveux longs
Long hair woman cut

Shampooing, coupe et séchage homme
Man cut

Taille barbe ciseaux tondeuse
Beard trimmer

30€  •  15mn

30€  •  15mn

30€  •  15mn

50€  •  30mn

40€  •  30mn



LE SOIN DES MAINS ET DES PIEDS

MANICURE AND PEDICURE



Soin des Mains ou Soin des Pieds

Mise en beauté des mains ou des pieds : limage, cuticules, pose de masque hydratant
Hand or foot beauty: filing, cuticle care, moisturising mask

Manicure or Pedicure

90 €  • 60mn

Soin des Mains ou Soin des Pieds avec pose de vernis

Profitez d’un soin complet des mains ou des pieds : limage, cuticules, pose de masque 
hydratant, pose classique de vernis ainsi qu’un vernis offert. 

Enjoy a complete hand or foot treatment: filing, cuticle care, moisturising mask and your choice 
of nail polish from our selection. Plus, you will get to keep the bottle as a pampering gift.

Manicure or Pedicure with nail polish

110 €  • 75mn



CONDITIONS GÉNÉRALES 

HORAIRES D’OUVERTURE
Le spa est ouvert tous les jours de 9h00 à 20h00. Fermeture de la piscine intérieure et des espaces humides à 19h00.

RÉSERVATIONS
Une réservation est demandée pour chaque soin. Merci de vous présenter 15 minutes avant l’heure de votre rendez-vous. 
Une arrivée tardive ne prolongera pas la durée du soin, ni ne donnera droit à une réduction de prix. Les durées des 
soins mentionnées incluent l’installation et le remplissage du questionnaire de santé (confidentiel et obligatoire).
Le Spa est ouvert aux clientèles extérieures à l’Hostellerie de Levernois, sous condition de réservation d’un soin. 
Tout soin réservé donne accès au Spa (piscine intérieure et espaces humides) 1 heure avant l’heure du soin. 

POLITIQUE D’ANNULATION
Nous n’appliquons pas de frais pour toute annulation intervenant 24 heures avant l’heure du soin. Pour toute annulation 
effectuée en dehors de ce délai, ou en cas de non-présentation, la totalité des prestations réservées vous sera facturée.

CONDITIONS DE SANTÉ
Les personnes présentant un problème de santé ainsi que les personnes enceintes sont invitées à nous en informer lors de 
la réservation d’un soin. Les personnes enceintes sont acceptées au delà de trois mois de grossesse, sur présentation d’une 
autorisation médicale écrite. 

CONDITIONS RELATIVES À L’ÂGE
Les clients du Spa doivent avoir plus de 18 ans pour pouvoir bénéficier d’un soin. Pour les mineurs il sera demandé aux 
parents de signer une décharge de responsabilité.
Chaque jour de 10h à 14h, le Spa est ouvert aux enfants de moins de 12 ans. Nous vous remercions de respecter ce 
créneau lorsque vous souhaitez profiter du Spa avec vos enfants. Merci de ne pas jouer avec des bouées ni de plonger.

RESPONSABILITÉS
Le Spa Sisley de l’Hostellerie de Levernois ne pourra être tenu responsable des objets précieux en votre possession. Nous 
vous remercions de garder vos biens de valeur sous clef ou bien de nous les confier en réception.

COFFRET CADEAU / GIFT BOX
Des coffrets cadeaux pour une expérience bien être au Spa Sisley de l’Hostellerie de Levernois peuvent être commandés 
sur notre plateforme Secret Box : https://levernois.secretbox.fr/.



SPA ETIQUETTE

OPENING HOURS
Spa is open every day from 9:00 am to 8:00 pm. Indoor pool and wet area close at 7.00 pm.

RESERVATIONS
Booking is required for all treatments. Please arrive 15 minutes prior to your appointment time. 
Late arrivals will not  extend the treatment time or entitle you to a price reduction. Treatment times 
mentioned include installation and completion of the mandatory and confidential health questionnaire.
The Spa is open to clients from outside the Hostellerie de Levernois, subject to a treatment booking. Each 
booked treatment gives access to the Spa (indoor pool and wet areas) 1 hour before the treatment time. 

CANCELLATION POLICY
We require 24 hours notice if you wish to cancel your spa appointment. If cancelled or modified after deadline or in case 
of no-show, the total price of the treatment will be fully charged.

HEALTH CONDITIONS
Please be sure to mention any health conditions or pregnancy when booking your treatment. Pregnant people are 
welcome from the third month on presentation of a doctor’s authorisation.

AGE REQUIREMENT
Spa guests must be at least 18 years of age to take spa treatments individually. For underage guests, parents must sign a 
parental consent form. 
The Spa is open to children under the age of 12 daily from 10.00am to 2.00pm. Please respect these times if you wish to 
enjoy the Spa with your children. Please do not play with buoys or dive.

RESPONSABILITIES
Spa Sisley Hostellerie de Levernois cannot be held responsible for valuables in your possession. Please keep your 
valuables under lock and key, or leave them with us at reception.

GIFT BOX
Gift boxes for a wellness experience at Spa Sisley Hostellerie de Levernois can be ordered on our Secret Box platform: 
https://levernois.secretbox.fr/.
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